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平成 26 年 7 月 8 日 

『クラブ訪問挨拶』 

岐阜Aグループガバナー補佐 内藤悊雄様 

今年度、岐阜Aグループのガバナー補佐を務めることに

なりました。岐阜中クラブの皆様方には、1年間お世話に

なりますが、よろしくお願いします。 

貴クラブと我が岐阜西ロータリークラブとは、非常に深

いつながりがあります。貴クラブが平成2年12月創立の時、

我がクラブがスポンサークラブをさせていただいておりま

す。当時の創立メンバーには、我がクラブの子弟や会社関

係者・元JCメンバーの方々が多数チャーターメンバーとして入会されました。私事ですが、

我が社（内藤電機）の当時専務であった久保田勉もチャーターメンバーとして入会させてい

ただきました。しかしながら、道半ばで若くして亡くなり、貴クラブにそれほど貢献するこ

とができず、ご迷惑をお掛けしたことと思います。 

当時、私も岐阜西ロータリークラブのメンバーとしてチャーターナイトに参加させていた

だきました。非常に華やかで、会員全員、奥様も同伴で、もてなしていただいたことを記憶

しています。誠にありがとうございました。 

最近では、節分例会を本巣クラブを交えて、3クラブ合同で開催しており、非常に関連の

深いクラブです。今後ともよろしくお願いします。 

さて、岐阜中ロータリークラブは来期、25周年に向けて昨年度、中長期戦略委員会を立ち

上げられ、新たなる四半世紀作りの基礎として中長期ビジョンを策定されました。今年度か

らは、実践をされる年であります。会員増強 30周年時目標50名、例会出席率 100％等、非

常に遠大な計画に向けて、大いにがんばっていただきたいと思います。 

午前中の会長・クラブ役員様と懇談をさせていただきました。少しお話をします。ガバナ

ー補佐の一番の役割はクラブガバナーとのパイプ役であります。できるだけ分かりやすくガ

バナーのお考え・方針をクラブ会員の皆様にお伝えすることです。 

私自身、まだまだ勉強不足で、100％十分にお伝えすることは不可能かと思います。お許

し下さい。 

最後に私の役目であります、R.I.会長及びガバナーの方針等を活動計画書にもありますが、

簡単にお話しさせていただきます。 

R.I.会長 ゲイリーC.K.ホァン氏 

R.I.会長テーマ「ロータリーに輝きを」LIGHT UP ROTARY 

第2630地区ガバナー 石垣知康氏（多治見西ロータリークラブ） 

ガバナーテーマ 「耳を傾け、ロータリーに活力を」 


